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Atendimento ao cliente

Geral Classificados Comercial

Metalúrgicos da CSN voltam às urnas nes-
ta sexta-feira, dia 27, para apreciarem mais
uma proposta feita pela empresa, visando o
acordo coletivo da categoria para 2022 e 2023.
A oferta inclui aumento salarial de 12% para

ACORDO COLETIVO

Metalúrgicos voltam às urnas
hoje para votarem proposta da CSN

Oferta inclui aumento salarial de 12% para os trabalhadores com salários
de até R$ 5 mil mensais e 10% para os com rendimentos acima deste valor

os trabalhadores com salários de até R$ 5.000,00
mensais e o mesmo percentual para técnicos e
aqueles que estão no primeiro nível de liderança.
Para os metalúrgicos que ganham acima de R$ 5
mil, o reajuste será de 10%. Todos os reajustes

valem a partir do dia 1° de maio. A proposta
surge após quase um mês sem negociações,
depois que a categoria rejeitou a oferta da
empresa no fim de abril.
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A baixa procura por va-
cinas contra a gripe e a
Covid-19 tem preocupado a
Secretaria Municipal de
Saúde de Volta Redonda.
De acordo com a Pasta,
das pouco mais de 98 mil
pessoas que podem rece-
ber a dose contra a gripe,
apenas 40 mil se vacina-
ram. O alerta ocorre dias
antes do fim da campanha
de imunização contra a In-

Saúde de Volta Redonda alerta
 que procura por vacinas está baixa

fluenza, que vai até o dia 3
de junho. A cobertura con-
tra o novo coronavírus
também precisa melhorar.
Segundo os técnicos da
SMS, o primeiro reforço
(3ª dose) está em 69%, dos
95% tidos como meta. Em
ambas as doenças, a vaci-
nação é importante para
evitar complicações e até
mortes.

 CIDADES | Página 6

Imunização, tanto no caso da gripe quanto da Covid, é importante para evitar complicações e até mortes

Foto: Cris Oliveira/PMVR

A Secretaria de Meio
Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável de Barra
Mansa, junto com a Polícia
Civil, resgatou na tarde des-
ta quinta-feira (26), dois
cães e um gato que estari-
am abandonados há vários
dias no terraço de uma casa
da Rua Amadeu José Barro-
so, no bairro Boa Sorte. De
acordo com os relatos que
chegaram à Pasta, os resi-
dentes no local teriam via-
jado e deixado os animais
presos. A Polícia Civil con-
duziu uma pessoa à delega-
cia da cidade para prestar
esclarecimentos. Os ani-
mais foram encaminhados
para avalição de um médico
veterinário. O gato já foi
adotado e os cães, conduzi-
dos para uma ONG (Orga-
nização não Governamen-
tal) parceira da Secretaria
de Meio Ambiente.
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Meio Ambiente e polícia resgatam cães
e gato vítimas de maus-tratos em BM

Dois cães e um gato que estariam abandonados há vários dias no terraço de uma casa na Boa Sorte,
em Barra Mansa

Foto: Divulgação / PMBM

A 3ª Câmara Cível, do
Tribunal de Justiça do Rio,
decidiu, por unanimidade,
negar o recurso de Luciana
Bertges de Oliveira, mora-
dora de Volta Redonda, con-
denada por proferir insul-
tos homofóbicos contra
Luiz Eduardo Silva de Sou-
za. Ela terá de pagar R$ 20

Moradora de Volta Redonda
 é condenada a pagar

 por ofensas homofóbicas
mil, por danos morais, ao
ofendido. O caso aconteceu
em 2018. Luciana solicitou
a anulação do processo, ale-
gando que sofre de esquizo-
frenia paranoide. No entan-
to, para a magistrada, a do-
ença mental não justifica
atos homofóbicos.
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Dez alunas do programa
‘Mulheres em Campo’, pro-
movido pelo Serviço Nacio-
nal de Aprendizagem Rural
(Senar) e o Sindicato Rural,
com apoio da prefeitura de
Barra Mansa, participaram
da feira da Praça da Matriz,
no Centro. A ação contou
como uma das atividades
oferecidas pelo curso. Elas
puderam expor o resultado

Alunas do ‘Mulheres em Campo’
participam de feira em Barra Mansa

do trabalho realizado em
suas propriedades, como:
ovos caipira, verduras, legu-
mes, cachaça, doces e ou-
tros. O programa busca ca-
pacitar essas mulheres para
que consigam enxergar suas
propriedades como oportu-
nidades de negócio, criação
de renda, além de empoderá-
las.
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Feira na Praça da Matriz, no Centro, contou com exposição de
alimentos produzidos em propriedades rurais

Foto: Felipe Vieir/ PMBM

A Escola Municipal
Maria Hortência Noguei-
ra, em Porto Real, promo-
veu a primeira edição do

Café Filosófico.  Com o
tema ‘Eu sou porque nós
somos’, a atividade contou
com a participação de pro-

fessores e funcionários. O
assunto teve como objeti-
vo a reflexão sobre a im-
portância da coletividade,

da empatia, compaixão, do
pensar no “Nós” e não no
“Eu”.
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Escola de Porto Real promove Café Filosófico
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Prefeitura de Angra dos Reis
presta contas

A Prefeitura de Angra dos Reis realiza nesta sexta-
feira, 27, a partir das 9h30, uma audiência pública so-
bre o seu primeiro quadrimestre de 2022, na Câmara
Municipal.

O objetivo é dar transparência à gestão e ao uso
dos recursos públicos.

Estarão presentes representantes da Prefeitura e
vereadores, principalmente os da comissão responsá-
vel pelas finanças e fiscalização do orçamento.

A audiência é aberta ao público e também pode ser
acompanhada pelo Youtube, com transmissão ao vivo
pelo canal da Câmara (“TV Câmara Angra dos Reis”).

POLÍTICA

Redação: rrrrredacao@diariodoedacao@diariodoedacao@diariodoedacao@diariodoedacao@diariodovalevalevalevalevale.com.br.com.br.com.br.com.br.com.br
Comercial: anananananuncio@diariodouncio@diariodouncio@diariodouncio@diariodouncio@diariodovalevalevalevalevale.com.br.com.br.com.br.com.br.com.br
Assinatura: assinatura@diariodoassinatura@diariodoassinatura@diariodoassinatura@diariodoassinatura@diariodovalevalevalevalevale.com.br.com.br.com.br.com.br.com.br
Diagramação: composicao@diariodocomposicao@diariodocomposicao@diariodocomposicao@diariodocomposicao@diariodovalevalevalevalevale.com.br.com.br.com.br.com.br.com.br
Esporte: esporesporesporesporesporte@diariodote@diariodote@diariodote@diariodote@diariodovalevalevalevalevale.com.br.com.br.com.br.com.br.com.br
Caderno Lazer & Cia: lazer@diariodolazer@diariodolazer@diariodolazer@diariodolazer@diariodovalevalevalevalevale.com.br.com.br.com.br.com.br.com.br

© Copyright 2019 Empresa Jornalística Diário do Vale Ltda. Todos os direitos reservados. É proibida a reprodução total ou parcial do conteúdo do Diário do Vale em quaisquer meios de comunicação, eletrônicos ou impressos, assim como em sites comerciais, sem a autorização
por escrito do detentor dos direitos autorais. A proibição se aplica tanto ao conteúdo da edição impressa, quanto da edição online do Diário do Vale. É permitido, porém, o uso de links direcionados ao site do Diário do Vale ou a páginas do seu conteúdo.

Sede:Sede:Sede:Sede:Sede: Av. Nossa Senhora do Amparo, nº 160
Loja 1 - Niterói - Volta Redonda - RJ - Cep 27283-370
Telefone geral (24) 3212-18123212-18123212-18123212-18123212-1812

WhatsaWhatsaWhatsaWhatsaWhatsapp do jornalismopp do jornalismopp do jornalismopp do jornalismopp do jornalismo (24) 99818-3199(24) 99818-3199(24) 99818-3199(24) 99818-3199(24) 99818-3199
Gráfica: Rua Geraldo Di Biase, 485 - Aterrado
Volta Redonda - Cep 27.213-080 - Telefone 3346-2275

DIÁRIO DO VALE
Fundado em 5 de outubro de 1992

 O noticiário nacional é fornecido pela Agência Brasil e Folha Press

3212-18123212-18123212-18123212-18123212-1812     | 99234-884699234-884699234-884699234-884699234-8846
Segunda a sexta-feira das 9:00 às 17:30h

Atendimento ao cliente

classifclassifclassifclassifclassificadosicadosicadosicadosicados.diariodovale.com.br

Empresa Jornalística Diário do Vale Ltda.
CNPJ: 39.555.503/0001-69

Diretor-Presidente: Aurélio José F. de Paiva

www.diariodovale.com.br
Site ativo desde 1996

Filiado Auditado

Coordenação
A apresentação dos

dados será coordenada
pela equipe da Controla-
doria-Geral do Municí-
pio (CGM). Dentre os
principais assuntos apre-
sentados estão a destina-
ção e ordenamento dos
recursos públicos e a re-
cuperação financeira do
município. Todos podem
participar fazendo per-
guntas sobre as receitas e
despesas da Prefeitura de
Angra, fundações e au-
tarquias. Ou seja, toda a
administração direta e
indireta.

Alerta
A Secretaria Munici-

pal de Saúde de Volta Re-
donda (SMS-VR) fez um
alerta sobre a baixa pro-
cura por vacinas da gripe
e Covid-19. De acordo
com dados da pasta, das
pouco mais de 98 mil pes-
soas que podem tomar,
apenas 40 mil se vacina-
ram. A cobertura contra
o novo coronavírus tam-
bém precisa melhorar.

Metas
Segundo os técnicos

da SMS, o primeiro refor-
ço (3ª dose) está em 69%,
dos 95% tidos como
meta. O alerta ocorre
dias antes do fim da cam-
panha de imunização
contra a Influenza, que
vai até o dia 3 de junho.
Em ambas as doenças, a
vacinação é importante
para evitar complicações
e até mortes.

Atendimento
O médico sanitarista

da Secretaria Municipal
de Saúde, Carlos Vascon-
cellos, destacou que os
grupos públicos-alvos da
campanha devem procu-
rar atendimento em
qualquer unidade básica
de saúde (UBSs e UBS-
Fs), das 9h às 16h. Unida-
des em funcionamento
até às 18h30: 249, Sider-
lândia, Jardim Paraíba,
São Geraldo, Vila Rica/
Tiradentes, Açude I, Vila
Mury, Santa Cruz, Santo
Agostinho e Volta Gran-
de.

Vacinas simultâne-
as

“Exceto em crianças
de 5 a 11 anos, as vacinas
podem ser feitas simulta-
neamente. Percebemos
um aumento no número
de casos de Covid, o que
redobra a importância
daqueles que não estive-
rem com seus esquemas
vacinais completos, o fa-
çam. É importante res-
saltar que as pessoas que
se vacinaram contra a
gripe no fim do ano pas-
sado, devem se vacinar

novamente. Porque a
cada ano, é uma vacina
diferente”, frisou Vas-
concellos.

Gripe
O médico explicou

também que, principal-
mente os pais e responsá-
veis, alegam que não va-
cinaram as crianças por
elas estarem com sinto-
mas gripais, sendo que a
orientação é que a aplica-
ção da vacina ocorra sem
sintomas: “Estamos em
um momento onde os
sintomas gripais são co-
muns, pela queda da tem-
peratura, pela aglomera-
ção de pessoas em locais
fechados e isso promove
a circulação desses vírus.
No entanto, é importante
que as pessoas que este-
jam com sintomas gri-
pais, procurem uma uni-
dade e se submetam ao
teste de Covid, e façam o
tratamento caso estejam
com a doença. Em casos
negativos, espere o fim
dos sintomas e vacine-se.
Este período entre o final
do outono e o início do
inverno é importantíssi-
mo para que a população
esteja protegida contra
essas duas doenças”, afir-
mou Vasconcellos.

Quem pode se vaci-
nar

Podem se vacinar
contra Influenza: pessoas
com 60 anos ou mais, tra-
balhadores da saúde, cri-
anças de seis meses a 4
anos, gestantes, puérpe-
ras, professores, pessoas
com comorbidades ou
com deficiência perma-
nente, agentes das forças
de segurança e salva-
mento, forças armadas,
caminhoneiros, trabalha-
dores do transporte cole-
tivo rodoviário e funcio-
nários do sistema prisio-
nal. Com exceção das cri-
anças, este também é o
público-alvo para a quar-
ta dose da Covid, que
pode ser tomada com in-
tervalo de quatro meses
da terceira. Essa dose de
reforço deve ser tomada
três meses após a segun-
da.

Locais
Lembrando que aos

finais de semana, a
SMS oferta vacinas em
lugares de grande cir-
culação de público
como os shoppings e o
Zoológico Municipal,
por exemplo. Neste sá-
bado (28), as doses se-
rão disponibilizadas no
evento “Mega Cidada-
nia Aqui”, promovido
pela prefeitura em par-
ceria com o UniFOA e
o Gover no do Estado
na Praça Brasil ,  na
Vila Santa Cecília.

Mamede indica asfaltamento de mais de cem ruas de Barra Mansa

Mamede acompanha asfaltamento de rua em Barra Mansa

Foto: Divulgação

Barra Mansa

Ao longo dos últimos me-
ses, o vereador Jefferson
Mamede (PSC) protocolou,
na Câmara Municipal de
Barra Mansa, um total de
112 indicações para obras de
asfalto, pavimentação e ilu-
minação pública de ruas de
diversos bairros da cidade.
O pacote de solicitações, se-
gundo o vereador, faz parte
de uma das prioridades de
seu mandato, que é buscar
recursos para atender as de-
mandas da população na
área de infraestrutura.

Atualmente, o vereador
tem acompanhado os servi-
ços de pavimentação e asfal-
to da Rua Augusto Antônio
da Silva, conhecida como
Morro do Macuco, no bairro
Cotiara. As obras foram ini-
ciadas pela prefeitura há
cerca de uma semana e a

ano.
- Neste momento as obras

de asfalto estão acontecendo
na Rua Augusto Antônio da
Silva, no bairro Cotiara,
mas, esperamos que em bre-
ve outros bairros também
sejam atendidos. Os respon-
sáveis por essas obras na Co-
tiara são os moradores, que
pagam seus impostos, no en-
tanto, alguns atores foram
importantes para que ela
fosse priorizada. Agradeço
ao deputado estadual Marce-
lo Cabeleireiro, que viabili-
zou junto ao governo do esta-
do a liberação de todo mate-
rial necessário para execu-
ção, e ao prefeito Rodrigo
Drable e todos os secretários
que disponibilizaram suas
equipes  para fazer o serviço
de limpeza, de drenagem e
de nivelamento para que o
asfalto chegasse com quali-
dade – destacou Mamede.

previsão é que sejam conclu-
ídas nos próximos dias. Con-
forme ressalta Mamede, Bar-
ra Mansa possui mais de 1,6
mil ruas e muitas delas pre-
cisam de melhorias. Segun-

do ele, os serviços no bairro
Cotiara  integram a parceria
entre o município e o Gover-
no do Estado, que prevê a pa-
vimentação de várias ruas
do município ainda neste

Lela propõe banco de equipamentos
destinados às pessoas com deficiência

Projeto de Lela cria modo de pacientes da rede pública terem
acesso a equipamentos ortopédicos

Foto: CMVR

Volta Redonda

O vereador Antônio Ré-
gio Gonçalves Dias, o Lela
(PSC), apresentou projeto
de lei instituindo a criação
de um banco de equipa-
mentos ortopédicos a se-
rem destinados por em-
préstimo gratuito às pesso-
as atendidas pela rede pú-
blica de Saúde do municí-
pio de Volta Redonda.

A proposta foi aprovada
em primeira discussão, por
unanimidade, na sessão da
última terça-feira (17/05), e
deverá retornar nesta
quinta-feira (19/05) para a
derradeira votação.

O parlamentar tem por
objetivo que pessoas físicas
e jurídicas possam doar
equipamentos como cadei-
ras de rodas, andadores,

préstimo.
A justificativa do verea-

dor Lela foi a de que existe
uma crescente demanda
por esses equipamentos or-
topédicos pela população.

— Tenho notado, há al-
guns anos, que a demanda
por cadeiras de roda, anda-
dores, bengalas, muletas,
andadores e camas hospi-
talares crescendo. A difi-
culdade dessas pessoas em
comprar estes equipamen-
tos acabam por dificultar o
tratamento a que são sub-
metidos. Por isso propus
que essas pessoas, de com-
provada carência econômi-
ca, sejam cadastradas pelos
Centros de Referência e As-
sistência Social (Cras),
para que possam ter acesso
aos equipamentos — afir-
mou.

bengalas, muletas, camas
hospitalares, colchões, en-
tre outros, necessários

para que as pessoas com
deficiências momentâneas
possam fazer uso por em-

Saae de Barra do Piraí da continuidade substitui
rede de abastecimento no bairro Lago Azul

Redes atuais são incompatíveis com norma técnica e dificultam abastecimento no local

Barra do Piraí

A Secretaria de Água e
Esgoto da Prefeitura de Bar-
ra do Piraí deu início na
quarta, 26, às obras de subs-
tituição da rede de abasteci-
mento de água potável em
parte da rua Antônio da Sil-
va Brinco, no bairro Lago
Azul.

Atualmente, as redes
existentes no local, não são

compatíveis com o padrão
definido pela norma técnica,
e, por conta disso, há dificul-
dade no abastecimento de
água da comunidade local.

Segundo o secretário da
pasta, Wanderson Luís Bar-
bosa, as benfeitorias irão
atender inúmeras famílias
que convivem com a falta
d’água naquela localidade.
“Por muitos anos, os mora-
dores vinham reivindican-

do a substituição das redes,
por isso, em uma ação con-
junta com a Secretaria de
Serviços Públicos, a pasta
de saneamento básico está
colocando fim aos proble-
mas que há muito tempo
eram objeto da insatisfação
dos moradores”, afirma o
secretário.

De acordo com o prefeito
de Barra do Piraí, Mario Es-
teves, o governo está focado

em oferecer uma grande me-
lhoria na qualidade da água
que chega até a população.
“O município segue inves-
tindo e aguardando a autori-
zação do Tribunal de Contas
do Estado, o TCE, para lici-
tar a concessão de água.
Mesmo assim, trabalhamos
para conseguir levar água
limpa e de qualidade até às
casas de todas as famílias da
cidade”, assinala.

Mario Esteves visita local das obras de substituição da rede de abastecimento de água no Lago Azul

Foto: PMBP
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Itatiaia

A Secretária de Assistên-
cia Social e Direitos Huma-
nos de Itatiaia, Marise de
Carvalho, e o Conselheiro
Tutelar, Patrick Mota No-
gueira, receberam nesta
quinta-feira (26/05), das
mãos da ministra da Mulher,
da Família e dos Direitos
Humanos, Cristiane Britto, e
do Secretário Nacional dos
Direitos da Criança e do
Adolescente, Maurício Cu-
nha, um automóvel.

O veículo faz parte de um
kit do Ministério dos Direi-
tos Humanos, destinado ao
Conselho Tutelar do municí-
pio, dentro de um programa
do governo federal que bus-
ca equipar e modernizar a

infraestrutura dos órgãos
em diversas cidades brasilei-
ras.

O Conselho Tutelar de
Itatiaia, em abril deste ano,
com o apoio da equipe do
Gabinete do prefeito Irineu
Nogueira e da Procuradoria
Geral do Município, partici-
pou de um chamamento pú-
blico de avaliação para rece-
bimento de bens móveis,
aberto por meio de Edital,
oferecidos pelo Ministério
daMulher, da Família e dos
Direitos Humanos.

“O veículo certamente
proporciona maior estrutu-
ra ao Conselho Tutelar e
será bastante útil para o tra-
balho desenvolvido pelos
Conselheiros”, destaca Ma-
rize.

Conselho Tutelar de
Itatiaia recebe carro
do governo federal

A entrega do veículo foi realizada pela ministra da Mulher, da Família e dos Direitos Humanos, Cristiane Britto, e do Secretário Nacional
dos Direitos da Criança e do Adolescente, Maurício Cunha

Foto: Divulgação PMI

Câmara de Volta Redonda homenageia profissionais de enferfmagem

Dinho afirmou que profissionais de enfermagem fazem ‘total diferença’ nas vidas de pacientes

Volta Redonda

A Mesa Diretora da Câ-
mara Municipal de Volta Re-
donda promoveu, na noite de
quarta-feira (25/05), uma ses-
são em que cerca de 40 profis-
sionais da área de enferma-
gem da cidade foram home-
nageados pelo Legislativo
com moções de Aplauso e
Congratulações, pela dedica-
ção e pelo esforço na luta
para salvar a vida dos paci-
entes que contraíram o vírus
da Covid-19, ao longo dos últi-
mos dois anos e meio.

O evento contou com a
presença de aproximada-
mente 300 pessoas, entre pro-
fissionais, estudantes de en-
fermagem, dirigentes de en-
tidades ligadas à saúde, além
de políticos locais.

O presidente da Câmara,
vereador Sidney Teixeira, o
Dinho (Patriota), dirigiu a

Foto: CMVR

sessão e também foi o res-
ponsável pela entrega das
moções.

— Foi uma noite extraor-
dinária, onde tivemos a
honra de homenagear pro-
fissionais dignos, que ser-
vem de exemplo para está
profissão tão importante, e
que fazem total diferença na
vida de todos nós — afir-
mou Sidney Dinho.

Também participaram
a diretora do Centro de De-
senvolvimento de Práticas
Profissionais da Associa-
ção Brasileira de Enferma-
gem (Aben-RJ), Solange
Gonçalves Belchior; da se-
cretária de Saúde de Volta
Redonda, Maria da Concei-
ção de Souza Rocha; da
presidente do Sindicato
dos Enfermeiros do Rio de
Janeiro (Sindef-RJ), enfer-
meira Mônica Carris Ar-
mada, das diretoras do

Sindenf-RJ, Líbia Bellusci,
e da professora adjunta em
Saúde Coletiva da UFRJ/
Macaé e associada Aben-
RJ, Prof.ª Inês Leoneza de
Souza. A mediação ficou a
cargo de Paula Cristina da
Silva Cavalcanti, represen-
tante da Aben do Médio Pa-
raíba e Centro-Sul Flumi-
nense.

A homenagem aos pro-
fissionais da enfermagem
teve como objetivo reconhe-
cer a missão realizada por
eles que, nos últimos tem-
pos, se desdobraram na in-
cansável luta contra a pan-
demia do Novo Coronavírus
(Covid-19), que assola o
mundo. O evento aconteceu
também de forma híbrida
(on-line) por intermédio dos
canais de Facebook e do
Youtube do legislativo mu-
nicipal, para toda a região
do Médio Paraíba.

Furlani pede que Legislativo interfira em
aumentos de combustíveis e alimentos

Pedido foi feito durante reunião do presidente da Câmara Municipal de Barra Mansa
com Arthur Lira, presidente da Câmara dos Deputados

Barra Mansa

O presidente da Câmara Municipal de
Barra Mansa, Furlani, se reuniu na últi-
ma semana, com o presidente da Câmara
de Deputados, Arthur Lira. De acordo
com Furlani, o encontro foi muito impor-
tante para poder estreitar ainda mais o
relacionamento com Lira e fazer algu-
mas solicitações.

– Foi uma honra participar de um al-
moço com o presidente, e aproveitei para
reforçar os pedidos das emendas que es-
tão travadas para a nossa cidade e toda a
região Sul Fluminense.

Ainda segundo ele, um dos assuntos
mais falados no encontro, foi o aumento
dos combustíveis e alimentos, que tem
afetado drasticamente toda a população.

– Aproveitei para reforçar junto ao pre-
sidente, que através da câmara, atue junto
ao presidente Jair Bolsonaro, sobre os
contestantes aumentos dos combustíveis e
também dos alimentos que tanto tem afe-
tado a população do nosso país, bem como
de Barra Mansa, da Região Sul Fluminen-
se e também de todo o estado.

O presidente da Câmara dos deputa-
dos, Arthur Lira, disse que o pedido de
Furlani é uma pauta que tem sido discu-
tida regularmente com o presidente Bol-
sonaro e com sua equipe econômica.

– Esse assunto tem sido tratado com
total prioridade, mas entendemos que
tem que haver um esforço dos governado-
res, tendo em vista que também os esta-
dos deveriam reduzir alíquota do impos-
to ICMS sobre o preço final dos combustí-
veis.

Lira elogiou a atuação de Furlani
como Presidente da Câmara de Barra
Mansa, e afirmou que, Furlani é um polí-
tico engajado, bem relacionado e disposto
a buscar diálogos e soluções em prol da
melhoria da qualidade de vida da popula-
ção de sua cidade.

Furlani disse que foi muito bem rece-
bido pelo Presidente Artur Lira e conver-
sou sobre diversos assuntos, inclusive
com os outros presentes na reunião, e
aproveitou para parabenizá-lo pelo traba-
lho que vem realizando a frente da câma-
ra dos deputados. Lira disse a Furlani que questão dos preços de combustíveis e alimentos tem sido discutida com Bolsonaro e a equipe econômica

Foto: Divulgação
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AVISO
- Tendo em vista instabilidade da plataforma BBMNET, fica agendado
o lote suspenso 031/22 para o dia 31/05/2022, às 09 h, em conformi-
dade art. 35 da LF 10024/2019.
- Convoca MV&P Ltda apresentar defesa , em 5 dias úteis (art. 49, &
3º cc 109), em atenção ao disposto no ofício CPL 018/22.  Mais infor-
mações poderão ser obtidas pelo telefone (24) 3323-0198, através
do e-mail: licitacao.saae@gmail.com ou ainda na Gerência de Mate-
riais, à Av Homero Leite, 572 – Saudade – Barra Mansa/RJ. Site http:/
portaldatransparência.barramansa.rj.gov.br, no menu “Licitações e
Contratos / Lista  Licitações”).

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 074/2022

OBJETO: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS MÉDICOS-HOSPITALARES.
Início do recebimento das propostas: 30/05/2022 às 17h30 -
Encerramento de recebimento: 09/06/2022 às 09h00 – Abertura e Início
do Pregão: 09/06/2022 às 09h01.
PREGÃO ELETRONICO Nº 075/2022
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA
MANUTENÇÃO PREVENTIVA E CORRETIVA DOS APARELHOS DE TRÊS
SALAS DE OFTALMOLOGIA DO CENTRO DE ESPECIALIDADES
MÉDICAS. Início do recebimento das propostas: 30/05/2022 às 17h30
- Encerramento de recebimento: 09/06/2022 às 09h00 – Abertura e Início
do Pregão: 09/06/2022 às 09h01.

PREGÃO ELETRONICO Nº 078/2022
OBJETO: AQUISIÇÃO DE TIRA REAGENTE PARA MEDIÇÃO DE
GLICEMIA, LANCETAS PARA PUNÇÃO DIGITAL E SERINGAS PARA
APLICAÇÃO DE INSULINA. Início do recebimento das propostas: 01/06/
2022 às 17h30 - Encerramento de recebimento: 13/06/2022 às 09h00 –
Abertura e Início do Pregão: 13/06/2022 às 09h01.

TOMADA DE PREÇOS Nº 009/2022
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA
CONSTRUÇÃO DE TANQUE SÉPTICO E FILTRO ANAERÓBICO NA UPA
CENTRO..
DOCUMENTAÇÃO E PROPOSTAS: 15/06/2022, às 9h00.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Josiane Granzieire Gonçalves de Castro
Agente Administrativo

TERMO ADITIVO
Termo Aditivo nº 002 ao Contrato nº 011/2021 celebrado entre o Município de

Paraty e o BANCO BRADESCO S/A, inscrito no CNPJ sob  nº. 60.746948/0001-12,
que tem por objeto a prestação de serviços de arrecadação de tributos municipais,
visando a aplicação do reajuste anual aos valores unitários das tarifas, conforme
previsto na Cláusula Segunda do Contrato em tela, permanecendo o valor total esti-
mado. A presente alteração está fundamentada no Artigo 65 § 8º da Lei Federal nº
8666/93.

PARATY, 09 DE MAIO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

Volta Redonda

A 3ª Câmara Cível, do
Tribunal de Justiça do
Rio, decidiu, por unani-
midade, ontem, negar o
recurso de Luciana Ber-
tges de Oliveira, condena-
da por proferir insultos
homofóbicos contra Luiz
Eduardo Silva de Souza.
Ela terá de pagar R$ 20
mil, por danos morais, ao

Justiça nega recurso de moradora
condenada por ofensas homofóbicas

Caso aconteceu em 2018 em Volta Redonda e mulher terá que pagar R$ 20 mil por insultos ao homem que foi ofendido

ofendido. O caso aconte-
ceu em 2018 em Volta Re-
donda.

Luciana solicitou a
anulação do processo, ale-
gando que sofre de esqui-
zofrenia paranoide. O pro-
cesso, em primeira ins-
tância, foi julgado à reve-
lia, o que significa que
Luciana, embora citada,
não se manifestou, não
constituiu advogado e

Criminosos alvejam
a tiros carro da

 PM em Resende
Resende

Três criminosos, não
identificados,  atiraram na
madrugada de quinta-feira
(26) e uma viatura da PM,
mas os policiais que ocupa-
vam o veículo não se feri-
ram. Os agentes revidaram
os disparos. O confronto ar-
mado foi na Rua Timbiras,
no bairro Cidade Alegria,
em Resende.

A PM não soube infor-
mar se algum dos crimino-
sos ficou ferido. Os três ho-
mens fugiram após os agen-
tes revidarem a agressão.

Segundo os policiais, um
dos atiradores seria o “filho
de consideração” do líder da
facção, com reduto na Cida-
de Alegria. Na 89ª DP (Re-
sende), o fato foi registrado
com tentativa de homicídio
praticada pelos criminosos.

Rio

O Ministério Público
do Estado do Rio de Ja-
neiro (MPRJ) realizou,
nesta quinta-feira (26), a
Operação Mercenários,
para prender 11 policiais
militares suspeitos de in-
tegrarem uma organiza-
ção criminosa voltada
para os crimes de corrup-
ção, tortura, peculato e
concussão. Os policiais,
entre outros crimes, se-
questravam e extorquiam
criminosos, mediante tor-
tura e pagamento de res-
gate.

Além das prisões, foram
cumpridos 35 mandados de
busca e apreensão em en-

dereços ligados aos denun-
ciados. A operação, do Gru-
po de Atuação Especial de
Combate ao Crime Organi-
zado (GAECO/MPRJ), teve
apoio da Coordenadoria de
Segurança e Inteligência
(CSI/MPRJ), e foi realizada
em parceria com a Corre-
gedoria da Polícia Militar.

Os mandados de prisão
e busca e apreensão foram
expedidos pelo Juízo da
Auditoria Militar do Tri-
bunal de Justiça do Esta-
do do Rio de Janeiro.

As investigações tive-
ram início a partir da
análise de dados do apare-
lho celular de um denun-
ciado, apreendido durante
a operação Gogue Mago-

gue, realizada em agosto
de 2020 para desmantelar
um grupo miliciano que
explorava o serviço de
mototáxis na comunidade
Asa Branca, em Jacarepa-
guá.

A partir dos dados ex-
traídos do aparelho, veri-
ficou-se que policiais mili-
tares lotados no GAT
(Grupamento de Ações
Táticas), do 24º Batalhão
da Polícia Militar, e na P2
(Seção de Inteligência da
Polícia Militar) do 21º
BPM, valendo-se da fun-
ção desempenhada nos
batalhões, integraram or-
ganização criminosa para
cometer os crimes cita-
dos.

MPRJ realiza operação para
prender 11 policiais militares

nem compareceu à audi-
ência realizada.

No entanto, os desem-
bargadores consideram
que, a partir do Estatuto
da Pessoa com Deficiência
(Lei 13.146/15), a pessoa
com deficiência intelectu-
al ou mental é considera-
da plenamente capaz de
ser citada no processo,
desde que seu grau de
comprometimento não

afete a capacidade de ex-
pressar a própria vontade.

“Assim, a apelante, aco-
metida de doença psiquiá-
trica, tem preservada sua
capacidade civil, exceto se
a curatela for requerida, e
comprovada a sua necessi-
dade. (...) A família, que
poderia e deveria ter bus-
cado a nomeação de cura-
dor, nada fez”, escreveu a
desembargadora Andréa

Pachá, na decisão.
Para magistrada, a do-

ença mental não justifica
atos homofóbicos.

Infelizmente tem sido
comum que Réus, quando
responsabilizados pela
prática do racismo e da
homofobia, preconceitos
incompatíveis com o esta-
do democrático de direito,
tentem associar as agres-
sões a doenças mentais, o

que não é razoável. Não
se desconsidera a intensi-
dade da dor de quem con-
vive com uma doença psi-
quiátrica, com consequ-
ências que atingem não
apenas a própria pessoa,
mas os familiares e a soci-
edade. Não existe, no en-
tanto, doença mental dire-
cionada a ofender e dis-
criminar homossexuais”,
concluiu.

Dois suspeitos de tráfico são presos com drogas

Agentes da PM apreenderam no bairro Vila Brasília, em Volta Redonda, 88 pinos de cocaína, 56 pedras de crack e 40 tiras de maconha

Foto: PM

Volta Redonda e Angra dos Reis

Um jovem, de 22 anos,
foi preso na noite de quar-
ta-feira (25) suspeito de
tráfico de drogas, em Vo-
lata Redonda. Ele foi abor-
dado por policiais milita-
res que estavam em patru-
lhamento na noite de
quarta-feira (25),  na Ave-
nida Nova Brasília, na
Vila Brasília.

O rapaz estava com uma
mochila, contendo 88 pinos
de cocaína, 56 pedras de
crack, 40 tiras de maconha
e cinco frascos de loló. O
suspeito foi levado para a
Delegacia de Volta Redon-
da.

Já em Angra dos Reis,
também na quarta-feira
(25), quando passavam
pela Rua Japoranga, no
bairro Campo Belo, local
já conhecido por existir
várias denúncias encami-
nhadas pelo Disque De-
núncia Angra (0300 253
1177) sobre tráfico de dro-
gas, policiais militares do
33º BPM observaram que
um homem, ao avistar a
viatura policial, tentou
fugir.

Foi feito um cerco no lo-
cal e os agentes consegui-
ram capturar o suspeito.
Com ele, havia 15 pinos de
cocaína, uma pedra de cra-
ck e pequena quantia de di-
nheiro em espécie. Ele foi
questionado pelos policiais
militares e informou trafi-
car para a comunidade do
Areal já que estava desem-
pregado.

Ainda segundo os agen-
tes, o mesmo apresentava
sinais de embriaguez ou

uso de entorpecentes. Após
todos os direitos constituci-
onais terem sido informa-
dos, a equipe procedeu à
delegacia da cidade, onde
após confecção do registro
de ocorrência, ele perma-

neceu preso.
O Disque Denúncia soli-

cita a participação da po-
pulação a fim de transfor-
mar Angra dos Reis uma
cidade mais segura. De-
núncias podem ser repas-

sadas exclusivamente pelo
telefone 0300 253 1177 (custo
de ligação local), ou pelo
app “Disque Denúncia
RJ”. Em todos os canais, o
anonimato é garantido ao
denunciante.
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CONVITE
AUDIÊNCIA PÚBLICA

1º QUADRIMESTRE DE 2022
O Secretário Municipal de Saúde de Porto Real, no uso de
suas atribuições legais, consoante o disposto no Art. 36, da
Lei Complementar nº 141, de 13/01/2012, vem por meio deste
Edital, informar que a Prestação de Contas, referente ao 1º
quadrimestre de 2022, previstas na Lei de Responsabilidade
Fiscal (Lei 101/2000, art.9, parágrafo 4º) será realizada na
quinta feira, dia 30 de maio de 2022, às 14 horas, pela internet
na página oficial da Prefeitura Municipal de Porto Real, no
site do YouTube, sob o endereço eletrônico: https://
www.youtube.com/channel/UCo1jzmCj8SEse4hNslmPghA. Em
conformidade com Decreto Municipal 2.733/2022.

Renato Antonio Ibrahim
Secretário Municipal de Saúde

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
ESTADO DO RIO DE JANEIRO

TERMO DE RERRATIFICAÇÃO DO DECRETO Nº: 2733, DE 20
DE MAIO DE 2022, Que “INSTITUI E REGULAMENTA A REALI-
ZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA ELETRÔNICA, COMO INS-
TRUMENTO DE TRANSPARÊNCIA DA GESTÃO FISCAL, NO
MUNICÍPIO DE PORTO REAL – RJ, E DÁ OUTRAS PROVIDÊN-
CIAS.”
O Prefeito Municipal de Porto Real, Estado do Rio de Janeiro, no
uso de suas atribuições que lhe confere o artigo 78 e seus incisos,
da Lei Orgânica Municipal.
O presente termo de rerratificação tem como objeto a alteração
do parágrafo único, do artigo 1º do DECRETO Nº: 2733, DE 20
DE MAIO DE 2022, que passa a vigorar com a seguinte redação.
Parágrafo único: A audiência pública que trata o caput deste arti-
go será divulgada nos meios eletrônicos oficiais do Município de
Porto Real, no dia 30 de maio de 2022, as 14h00min horas –
referente ao Fundo Municipal de Saúde e às da gestão fiscal,
para demonstração e avaliação do cumprimento das metas fis-
cais às 16h00min horas
Ficam ratificados todos os demais termos e condições do Decreto
2733, 20 de maio de 2022.

Porto Real, 24 de maio de 2022.
ALEXANDRE AUGUSTUS SERFIOTIS

PREFEITO
REPUBLICADO POR INCORREÇÃO

Porto Real

Com o tema ‘Eu sou por-
que nós somos’, aconteceu
na quarta-feira (25), a pri-
meira edição do Café Filosó-
fico da Escola Municipal
Maria Hortência Nogueira,
no bairro Jardim Real. Pro-
fessores e funcionários par-
ticiparam do momento de
reflexão.

Segundo a diretora da
unidade, Danielle Marquio-
le, para a roda de conversa
foi convidados o psicólogo
Pedro Dinelli, o humorista e
assessor de Cultura e Turis-
mo do município, Chico
Vibe e o Pastor Wagner, que
atua como disciplinário na
escola.

Danielle abriu o debate
sobre o tema proposto com a
apresentação de um vídeo
para reflexão sobre a impor-
tância da coletividade, da
empatia, compaixão, do pen-
sar no “Nós” e não no “Eu”.

- Este é o significado da
Filosofia Ubuntu, que é re-
flexiva sobre o pensar no ou-
tro, no grupo, na equipe, no
próximo e não exclusiva-
mente no eu - destacou a di-
retora.

Ela também destacou que
o aprendizado é continuo na
vida de todos, sendo a habili-
dade mais importante na
vida de um profissional.

- O professor é um eterno
estudante, o Café Filosófico
permite abordar temas que
trazem debates ao grupo
para  refletirem sobre si pró-
prio, suas ações coletiva-
mente, fazer uma análise de

sua prática e avaliar os pon-
tos positivos e negativos vi-
sando aperfeiçoar o que for

necessário tanto na vida pes-
soal quanto profissional -
concluiu Danielle.

Escola de Porto Real realiza
I Edição de Café Filosófico

Unidades de saúde ganham tanques de oxigênio e ar comprimido

Hospital Nelson Gonçalves, Pronto Atendimento do Conforto e
UPA receberam estrutura que triplica capacidade de armazenamento

Cris Oliveira / PMVR

Volta Redonda

A Prefeitura de Volta Re-
donda instalou tanques de
oxigênio e centrais de gera-
ção de ar comprimido em
três unidades de saúde. Os
equipamentos foram desti-
nados aos setores de urgên-
cia e emergência do Hospital
Municipal Dr. Nelson dos
Santos Gonçalves, no bairro
Aterrado; do Serviço de
Pronto Atendimento do Con-
forto, e da UPA (Unidade de
Pronto Atendimento) 24h do
Santo Agostinho.

- Os hospitais do Retiro
(Munir Rafful) e São João
Batista (HSJB) já contam
com esse tipo de reservató-
rio. Agora, as outras unida-
des hospitalares também es-

tão sendo beneficiadas, tri-
plicando a capacidade de ar-
mazenar oxigênio, melho-
rando ainda mais o atendi-
mento aos pacientes da rede
pública - explicou a secretá-
ria municipal de Saúde, Ma-
ria da Conceição de Souza
Rocha.

O gerente de Engenharia
Clínica da SMS, Denis Fros-
sard de Andrade, explicou
que a empresa instala, em
regime de comodato, o tan-
que de oxigênio e a central
com o compressor de ar
comprimido medicinal, ou
seja, a prefeitura fica res-
ponsável pela obra estrutu-
ral para receber os equipa-
mentos, enquanto a empresa
fornece o tanque, as tubula-
ções e outros equipamentos,

além de fazer a instalação. O
investimento da prefeitura,
com recursos do Fundo Mu-
nicipal de Saúde (FSM), foi
de aproximadamente R$ 420
mil na preparação para rece-
ber os equipamentos.

- As centrais de ar com-
primido reduzem o gasto
com oxigênio, que é o metro
cúbico mais custoso. Alguns
procedimentos anterior-
mente que utilizavam oxigê-
nio agora contarão com ar
comprimido medicinal. Com
isso, a nova instalação vai
gerar economia e mais segu-
rança para as unidades de
saúde. Outro ponto impor-
tante é o benefício na preser-
vação dos equipamentos de
ventilação mecânica utiliza-
dos em pacientes interna-

dos, pois o ar é livre de umi-
dade e puro - explicou Denis.

O diretor administrativo
do Hospital Nelson Gonçal-
ves, Reginaldo Moreira, con-
tou que a unidade operava
com cilindros, o que dificul-
tava a logística de abasteci-
mento.

- Antes era necessária a
entrada diária do caminhão
no estacionamento do hospi-
tal para entregar os cilin-
dros. Um processo manual e
que gerava alguns transtor-
nos. Agora o caminhão virá
uma vez por mês apenas, fi-
cará na rua de trás, com o
abastecimento sendo feito
apenas com a mangueira, de
forma automática. É mais
agilidade e eficiência - afir-
mou Reginaldo.

Barra Mansa

Mesmo com os números
de casos de dengue indo na
contramão do cenário nacio-
nal, Barra Mansa segue in-
tensificando os trabalhos no
combate ao Aedes aegypti,
que também é transmissor
do Zika vírus, chikungunya
e febre amarela. A prefeitu-
ra, através da Secretaria de
Saúde, adquiriu dois equipa-
mentos para combater o
mosquito: um Pulverizador
Espacial UBV e um Fog, po-
pularmente conhecido como
carro fumacê.

O coordenador de Vigi-
lância em Saúde Ambiental,
Antônio Marcos Rodrigues,
explicou um pouco sobre a
importância das novas aqui-
sições.

- São equipamentos de úl-
tima geração utilizados para
a eliminação do mosquito
transmissor, quando não
conseguimos de alguma for-
ma evitar que eles nasçam -
esclareceu.

Antônio Marcos destaca
que, além da aquisição dos
novos equipamentos, o tra-
balho em conjunto com a

Novos equipamentos vão ajudar a
combater o Aedes aegypti

Apesar do número de casos de dengue no município ser satisfatório,
Vigilância em Saúde Ambiental intensifica os trabalhos preventivos

população é importante
para que o município siga
alcançando índices favorá-
veis, ao contrário do que
vem ocorrendo no restante
do país.

- Reiteramos que a parti-
cipação dos moradores é es-
sencial. Cada um fazendo a
sua parte e cuidando da sua
moradia e quintal, vamos
continuar tendo números
muito abaixo do que vem
sendo registrado no cenário
atual no Brasil - pontuou.

Números na cidade

De acordo com o último
levantamento, de janeiro a
abril, Barra Mansa regis-
tra queda significativa no
número de casos positivos
de dengue nos quatro pri-
meiros meses de 2022, em
comparação ao mesmo pe-
ríodo de 2021 Segundo os
dados do Setor de Epidemi-
ologia da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, neste ano
foram confirmados sete ca-
sos, contra 259 registrados
no mesmo período do ano
anterior, apontando uma
queda de 97%.

A redução também acon-
tece com as notificações – de
484 para 40; o que representa
91,8% a menos. Em contra-

partida, o Brasil está em sur-
to de dengue, com aumento
de 113,7% entre os quadri-
mestres de 2021 e 2022.

Denúncias sobre situa-
ções que favoreçam a proli-
feração do mosquito Aedes
aegypti devem ser feitas

pelo disque dengue (24)
3326-2588, que funciona de
segunda à sexta-feira, das
8h às 17h.

Prefeitura
adquiriu um
Pulverizador
Espacial UBV e
um Fog,
popularmente
conhecido como
carro fumacê

Chico de Assis / PMBM
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Volta Redonda

A procura por vacinas
contra gripe e Covid-19 está
baixa em Volta Redonda, se-
gundo dados da Secretaria
Municipal de Saúde. De
acordo com a Pasta, das
pouco mais de 98 mil pesso-
as que podem receber, ape-
nas 40 mil se vacinaram. A
cobertura contra o novo co-
ronavírus também precisa
melhorar. Segundo os técni-
cos da SMS, o primeiro re-
forço (3ª dose) está em 69%,
dos 95% tidos como meta. O
alerta ocorre dias antes do
fim da campanha de imuni-
zação contra a Influenza,
que vai até o dia 3 de junho.
Em ambas as doenças, a va-
cinação é importante para
evitar complicações e até
mortes.

O médico sanitarista da
Secretaria Municipal de Saú-
de, Carlos Vasconcellos, des-
tacou que os públicos-alvo da
campanha devem procurar
atendimento em qualquer
unidade básica de saúde
(UBSs e UBSFs), das 9h às
16h. Unidades em funciona-
mento até às 18h30: 249, Si-
derlândia, Jardim Paraíba,
São Geraldo, Vila Rica/Tira-
dentes, Açude I, Vila Mury,
Santa Cruz, Santo Agostinho
e Volta Grande.

- Exceto em crianças de 5
a 11 anos, as vacinas podem
ser feitas simultaneamente.
Percebemos um aumento
no número de casos de Co-
vid, o que redobra a impor-
tância daqueles que não es-
tiverem com seus esquemas
vacinais completos, o fa-
çam. É importante ressal-
tar que as pessoas que se
vacinaram contra a gripe

no fim do ano passado, de-
vem se vacinar novamente.
Porque a cada ano, é uma
vacina diferente - frisou
Vasconcellos.

O médico explicou tam-
bém que, principalmente os
pais e responsáveis, alegam
que não vacinaram as cri-
anças por elas estarem com
sintomas gripais, sendo que
a orientação é que a aplica-
ção da vacina ocorra sem
sintomas.

- Estamos em um mo-
mento onde os sintomas
gripais são comuns, pela
queda da temperatura, pela
aglomeração de pessoas em
locais fechados e isso pro-
move a circulação desses
vírus. No entanto, é impor-
tante que as pessoas que es-
tejam com sintomas gri-
pais, procurem uma unida-
de e se submetam ao teste
de Covid, e façam o trata-
mento caso estejam com a
doença. Em casos negati-
vos, espere o fim dos sinto-
mas e vacine-se. Este perío-
do entre o final do outono e
o início do inverno é impor-
tantíssimo para que a popu-
lação esteja protegida con-
tra essas duas doenças -
afirmou Vasconcellos.

Quem pode se vacinar

Podem se vacinar contra
Influenza: pessoas com 60
anos ou mais, trabalhadores
da saúde, crianças de seis
meses a 4 anos, gestantes,
puérperas, professores, pes-
soas com comorbidades ou
com deficiência permanen-
te, agentes das forças de se-
gurança e salvamento, for-
ças armadas, caminhonei-
ros, trabalhadores do trans-

Procura por vacinas da gripe e Covid
está baixa em Volta Redonda

Em ambas as doenças, a imunização é importante para evitar complicações e até mortes
porte coletivo rodoviário e
funcionários do sistema pri-
sional. Com exceção das cri-
anças, este também é o pú-
blico-alvo para a quarta dose
da Covid, que pode ser toma-
da com intervalo de quatro
meses da terceira. Essa dose
de reforço deve ser tomada
três meses após a segunda.

Lembrando que aos fi-
nais de semana, a SMS ofer-
ta vacinas em lugares de
grande circulação de públi-
co como os shoppings e o Zo-
ológico Municipal, por
exemplo. Neste sábado (28),
as doses serão disponibiliza-
das no evento “Mega Cida-
dania Aqui”, promovido
pela prefeitura em parceria
com o UniFOA e o Governo
do Estado na Praça Brasil,
na Vila Santa Cecília.

Prefeitura oferta vacinas em
lugares de grande circulação.
Neste sábado (28), doses
serão aplicadas no “Mega
Cidadania Aqui”, na Praça Brasil

Maus-tratos: Secretaria de Meio Ambiente resgata dois cães e um gato

Polícia Civil participou da ação, realizada após moradores
denunciaram que abandono em casa do bairro Boa Sorte

Divulgação / PMBM

Barra Mansa

A Secretaria de Meio
Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável de Bar-
ra Mansa, junto com a Po-
lícia Civil, resgatou na tar-
de desta quinta-feira (26),
dois cães e um gato que es-
tariam abandonados há vá-
rios dias no terraço de
uma casa da Rua Amadeu
José Barroso, no bairro
Boa Sorte.

De acordo com os relatos
que chegaram à Pasta, os re-
sidentes no local teriam via-
jado e deixado os animais
presos. A Polícia Civil con-

Cris Oliveira / PMVR

duziu uma pessoa à delega-
cia da cidade para prestar
esclarecimentos.

Os animais vão passar
por avaliação com um médi-
co veterinário. O gato já foi
adotado e os cães, conduzi-
dos para uma ONG (Organi-
zação não Governamental)
parceira da Secretaria de
Meio Ambiente.

Quem tiver informações
sobre crimes de maus-tratos
a animais em Barra Mansa
pode denunciar pelo telefone
(24) 3328-4863 ou ir até a 90ª
Delegacia de Polícia, na Ave-
nida Domingos Mariano, s/
n, no Centro.
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Volta Redonda

Os metalúrgicos da CSN
voltam às urnas nesta sexta-
feira, dia 27, para apreciarem
mais uma proposta feita pela
empresa, visando o acordo
coletivo da categoria para
2022 e 2023. A oferta inclui
aumento salarial de 12%
para os trabalhadores com
salários de até R$ 5.000,00
mensais e o mesmo percentu-
al para técnicos e aqueles
que estão no primeiro nível
de liderança.

Para os metalúrgicos que
ganham acima de R$ 5 mil, o
reajuste será de 10%. Todos
os reajustes valem a partir do
dia 1° de maio. A proposta
surge após quase um mês
sem negociações, depois que
a categoria rejeitou a oferta
da empresa no fim de abril.

A proposta inclui ainda: –
Cartão alimentação – R$
500,00, com desconto de 5% a
título de participação; Reem-
bolso creche – R$ 652,00; Cré-
dito extra no cartão alimenta-
ção no valor de R$ 900,00 em
duas parcelas, a primeira em
cinco dias úteis após a assina-
tura do acordo e a segunda no
dia 16 de dezembro de 2022.

Metalúrgicos da CSN vão às urnas
para votarem proposta salarial

Proposta apresentada pela empresa prevê aumento de 12% para quem ganha até R$ 5 mil mensais
Ainda está incluído,

crédito extra de R$ 900,00
no cartão alimentação pelo
Banco de Horas, a ser pago
para os trabalhadores que
registram ponto, supervi-
sores e coordenadores e,
até cinco dias após a assi-
natura do acordo.

A proposta prevê tam-
bém a criação de comitês
para avaliar propostas de
possíveis melhorias nos
serviços de saúde e alimen-
tação, além de abono 2021 –
pagamento de abono em
substituição da PPR de
76% do Target, represen-
tando 1,9 salário em até
cinco dias úteis após a assi-
natura do acordo.

Comissão informal de
trabalhadores

Uma comissão dos tra-
balhadores informal, que
está em nome Ronald de
Andrade Gomes, pode emi-
tir notas fiscais. A criação
de uma empresa privada
por uma comissão que se
apresenta como represen-
tante de trabalhadores cau-
sou estranheza entre os
próprios trabalhadores.

Foto: Paulo Dimas – Arquivo

Metalúrgicos vão votar mais uma proposta apresentada pela CSN visando o acordo coletivo da categoria

O que sabe até agora é que
os membros da comissão têm
feito viagens a São Paulo e a
Brasília. Recentemente, eles
anunciaram filiação à CSP-
Conlutas, Central Sindical fili-
ada ao PSTU.

A abertura da empresa
aconteceu 3 de maio, menos de
um mês depois da Comissão
ter incitado um movimento
não oficial de paralisação que
provocou a demissão de cerca
de 200 metalúrgicos, inclusive
os próprios membros da co-
missão, sem reintegração, já
que no Tribunal Superior do
Trabalho foi negado pedido
para que eles fossem recontra-
tados, oposto das promessas
da oposição.

Barra Mansa

Nesta quinta-feira, dia 26,
o programa ‘Mulheres em
Campo’, promovido pelo Ser-
viço Nacional de Aprendiza-
gem Rural (Senar) e o Sindica-
to Rural, com apoio da prefei-
tura de Barra Mansa, partici-
pou da feira da Praça da Ma-
triz como uma das atividades
oferecidas pelo curso. Dez alu-
nas participaram da ação ex-
pondo o resultado do trabalho
realizado em suas proprieda-
des, como ovos caipira, verdu-
ras, legumes, cachaça, doces e
outros.

A instrutora do curso,
Gleiciane Pimentel, explicou
como funciona o programa e a
importância dele para o de-
senvolvimento das atividades
realizadas, principalmente pe-
las mulheres, na área rural.
“Nós oferecemos para elas
uma capacitação para que
consigam enxergar em suas
propriedades novas oportuni-
dades de negócio, criação de
renda e fazer com que elas se
sintam empoderadas”, disse.

Com uma carga horária de
40 horas, o curso oferece co-
nhecimento de gestão, admi-
nistração, empreendedorismo,
comercialização e também o
desenvolvimento pessoal.

“Hoje elas estão realizando
a atividade prática e no próxi-
mo encontro nós vamos avali-
ar o que foi feito para aprimo-
rar os pontos necessários,
como apresentação de produ-
to e postura na hora das ven-
das”, pontuou.

Patrícia Araújo, aluna do
curso e moradora do distrito
Antônio Rocha, participou da
feira apresentando seu traba-
lho com as galinhas caipiras,
ervas, frutas e as Pancs, que
são plantas alimentícias não
convencionais.

“Esse curso trouxe para
nós, mulheres do campo, uma
visão ampla do nosso potenci-

al e também da nossa terra.
Aprendemos desde como
precificar o nosso tempo,
produção e produto, até a
forma de apresentação para
venda. Está nos agregando
muito valor e já estamos ob-
tendo resultados, que pode-
mos conferir hoje aqui na
feira”, destacou.

A feira das alunas do
programa aconteceu junto
com as artesãs do coletivo
‘Vivendo de Arte’, que ex-
põe toda quinta-feira na
Praça da Matriz. A artesã
Adriana Cristina Rossi res-
saltou a importância de
apoiar o trabalho realizado
pelas ‘Mulheres em Campo’.

“Nós, quando começa-
mos, tivemos apoio para le-
var o artesanato à rua. En-
tão nada mais justo que ago-
ra, nós dos coletivos de arte-
sanatos estarmos apoiando
um grupo novo, para que
elas possam mostrar para
todos os trabalhos que de-
senvolvem. E se depender
de nós, do coletivo ‘Vivendo
de Arte’, toda quinta-feira,
que é o nosso dia aqui na
Praça, elas estarão sempre
participando com a gente”,
declarou.

Dia a dia nas feiras

De acordo com a ge-

rente de Turismo da Secreta-
ria de Desenvolvimento Eco-
nômico, Tecnologia e Inova-
ção, Bhella Santos, a inten-
ção é levar as alunas do pro-
grama para o dia a dia das
feiras realizadas na cidade.

“Esse é um projeto que dá
visibilidade à mulher do
campo e nós da Prefeitura,
através da Secretaria de De-
senvolvimento Econômico,
em parceria com os coletivos
e feiras do município, esta-
mos abraçando essas mulhe-
res, dando visibilidade aos
produtos produzidos em suas
propriedades e que são de
ótima qualidade. Apoiamos
esse projeto, junto com o Sin-
dicato Rural, e que venham
outros mais”, destacou Bhe-
lla, acrescentando as novida-
des da pasta.

“Inclusive estamos com o
projeto do turismo rural, que
vai ser feito um roteiro para
que a população e os turistas
conheçam o ‘turismo de ex-
periência’, dentro dessas lo-
calidades, realizando ativida-
des desenvolvidas nas pro-
priedades de Barra Mansa.
Em breve, vamos apresentar
essa novidade”, finalizou
Bhella.

São Luis

O presidente da República,
Jair Bolsonaro, sancionou a
Lei 14.350/2022 que amplia o
acesso ao Programa Universi-
dade para Todos (Prouni) para
alunos de escolas particulares,
mesmo sem bolsa de estudos.
Antes, só estudantes de esco-
las públicas ou que passaram
por escolas privadas com bol-
sa integral podiam participar
do programa. As novas regras
começam a valer a partir do
dia 16 de julho.

O texto, originado da Medi-
da Provisória (MP) 1075/21, diz
que as bolsas do Prouni conti-
nuarão a ser oferecidas aos es-
tudantes de baixa renda, cuja
renda familiar não ultrapasse
os três salários-mínimos, mas
que o perfil socioeconômico
deixará de ser um critério de
pré-seleção. O desempenho no
Exame Nacional do Ensino
Médio (Enem) continuará sen-
do considerado critério.

Com as novas regras, os es-
tudantes com deficiência e os
professores da rede pública
que vão cursar pedagogia ou
licenciatura continuam a ser
beneficiados com as bolsas do
Prouni. Eles já eram contem-
plados na legislação anterior
do programa.

Na sequência vêm os alu-

nos que cursaram todo o en-
sino médio em rede pública;
alunos que dividiram o ensi-
no médio entre a rede públi-
ca e a privada, com bolsa in-
tegral; alunos que dividiram
o ensino médio entre a rede
pública e a privada, com bol-
sa parcial ou sem bolsa; alu-
nos que fizeram todo o ensi-
no médio na rede privada,
com bolsa integral, e os alu-
nos que fizeram todo o ensi-
no médio na rede privada,
com bolsa parcial ou sem
bolsa. A lei também autoriza
que o Ministério da Educa-
ção (MEC) dispense a apre-
sentação de documentos que
comprovem a eventual defi-
ciência do candidato e sua
renda familiar mensal, caso
essas informações já estejam
em bancos de dados do go-
verno.

Pelas novas regras, ficam
extintas as bolsas parciais
de 25%. A partir de agora, as

bolsas do Prouni deverão ser
integrais ou de 50%. Não há
mudança no percentual mí-
nimo de bolsas a serem con-
cedidas pelas instituições.

O texto veda ainda aos
beneficiários acumular
mais de uma bolsa do Prou-
ni. Também fica proibida a
concessão de bolsas para
alunos de universidades pú-
blicas e para estudantes que,
numa outra instituição, fa-
çam uso do Fundo de Finan-
ciamento Estudantil (Fies).

Apesar de as bolsas do
Prouni serem destinadas a
estudantes que estão na pri-
meira graduação, a lei abre
uma exceção para cursos
onde há concomitância ou
complementariedade de ba-
charelado e licenciatura.
Nesses casos, o estudante
pode obter a bolsa do Prouni
para cursar a segunda parte
da formação.

De acordo com a Secreta-

ria-Geral da Presidência, os
critérios de oferta das bolsas
serão estabelecidos em regu-
lamento pelo Ministério da
Educação. As instituições
que desejarem aderir ao pro-
grama terão quer cumprir
algumas obrigações previs-
tas no termo de adesão.

Dentre elas estão a previ-
são de percentual de bolsas
de estudo destinado à imple-
mentação de políticas afir-
mativas de acesso ao ensino
superior de: pessoas com de-
ficiência, na forma prevista
na legislação; autodeclara-
dos indígenas, pardos ou
pretos; e estudantes egressos
dos serviços de acolhimento
institucional e familiar ou
neles acolhidos.

O estabelecimento que
descumprir essas regras fica
sujeito à suspensão do Prou-
ni, sem prejuízo para estu-
dantes já atendidos.

Fonte Agência Brasil*

Lei que amplia Prouni para estudantes de escolas privadas é sancionada

ANS aprova aumento de 15,5% para
planos de saúde individuais e familiares

Brasília

A Agência Nacional de
Saúde Suplementar (ANS) li-
mitou em 15,5% o índice de
reajuste para os planos de
saúde individuais e familia-
res regulamentados (contra-
tados a partir de janeiro de
1999 ou adaptados à Lei nº
9.656/98). O percentual é o
teto válido para o período en-
tre maio de 2022 e abril de
2023 para os contratos de cer-
ca de 8 milhões de beneficiá-
rios, o que representa 16,3%
dos consumidores de planos
de assistência médica no
Brasil. Ao todo são 49,1 mi-
lhões de beneficiários com
planos de assistência médica
no País, de acordo com dados
referentes a março de 2022.

O índice de 2022 foi
apreciado pelo Ministério
da Economia e aprovado
em reunião de Diretoria
Colegiada na tarde de 26/
05. A decisão será publica-
da no Diário Oficial da
União e o reajuste poderá
ser aplicado pela operado-
ra a partir da data de ani-
versário do contrato, ou
seja, no mês da contrata-
ção do plano.

Para chegar ao percen-
tual de 2022, a ANS utili-
zou a metodologia de cál-
culo que vem sendo aplica-
da desde 2019, que combi-
na a variação das despesas
assistenciais com o Índice
de Preços ao Consumidor
Amplo (IPCA) descontado
o subitem Plano de Saúde.

Programa ‘Mulheres em Campo’ expõe trabalhos em Barra Mansa
Foto: Felipe Vieira(PMBM).

Dez alunas participaram da ação expondo o resultado do
trabalho realizado em suas propriedades, como ovos caipira,
verduras, legumes, cachaça, doces e outros
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Rio de Janeiro

A Confederação Brasilei-
ra de Futebol (CBF) anun-
ciou nesta quarta-feira (25)
que o lateral Danilo foi des-
convocado da seleção brasi-
leira para os amistosos con-
tra a Coreia do Sul e o Japão,
marcados para serem dispu-
tados, respectivamente, nos
dias 2 e 6 de junho.

A razão da retirada do
nome do jogador da Juven-
tus (Itália) da relação de con-
vocados foi uma lesão no pé
direito, que ainda não está
plenamente curada.

A seleção brasileira co-
meça a se reunir em Seul na
próxima quinta-feira (26).
Na capital da Coreia do Sul,
o técnico Tite dará o primei-
ro treinamento na sexta-fei-
ra (27). Jogador da Juventus está com problema no pé direito

Lateral Danilo é cortado da seleção brasileira
Foto: Lucas Figueiredo/CBF

Brasil soma mais cinco medalhas na
etapa de Barcelona do Mare Nostrum

Barcelona

O Brasil encerrou a sua
participação na etapa de
Barcelona (Espanha) do Cir-
cuito Mare Nostrum com a
conquista de mais cinco me-
dalhas (um ouro e quatro
bronzes) nesta quinta-feira
(26). A competição serve
como preparação da seleção
brasileira para o Campeona-
to Mundial de Esportes Aqu-
áticos, que será em junho,
em Budapeste.

A principal conquista do
dia, o ouro nos 50 metros es-
tilo borboleta, veio com Ni-
cholas Santos, que comple-
tou a prova em 23s03.

Já os bronzes foram al-
cançados pelo medalhista
olímpico Leonardo de Deus
nos 200 metros borboleta (ao
nadar em 1min56s18), com
Gabrielle Roncatto nos 400
metros livre (8min38s04),
com Jhennifer Conceição
nos 50 metros peito (30s54) e
com Gabriel Santos nos 100
metros livre (49s18).

Assim, o Brasil encerrou
a etapa de Barcelona com
oito medalhas. Além das
conquistas desta quinta-fei-
ra, o Brasil foi ao pódio na
última quarta-feira (25) com
Bruno Fratus (ouro), João
Gomes Junior (prata) e Ga-
brielle Roncatto (prata).

A seleção brasileira se-
gue agora para Canet (Fran-
ça), onde será realizada a úl-
tima etapa do Circuito Mare
Nostrum, nos dias 28 e 29 de
maio.

A primeira etapa da
competição terminou no úl-
timo domingo (22), em Mô-
naco, com seis medalhas
para o Brasil:  Bruno Fratus
(ouro nos 50 metros livre),
João Gomes Junior (ouro
nos 50 metros peito), Nicho-
las Santos (ouro nos 50 me-
tros borboleta), Fernando
Scheffer (prata nos 200 me-
tros livre) e Leonardo de
Deus (bronze nos 200 me-
tros borboleta).

Rogério Corrêa celebra
classificação antecipada na A2

Triunfo recolocou o Esquadrão de Aço na liderança do grupo B e na pontuação geral do campeonato

Vitória sobre o Gonçalense e classificação antecipada foram comemoradas pelo técnico Rogério Corrêa

Volta Redonda

O Voltaço está classifi-
cado para a semifinal da
Taça Santos Dumont com
uma rodada da antecedên-
cia. A classificação tricolor
veio após a vitória diante
do Gonçalense, por 3 a 1, na
noite de quarta-feira (26),
no Raulino de Oliveira. A
classificação antecipada foi
comemorada pelo técnico
Rogério Corrêa.

A vitória também reco-
locou o Esquadrão de Aço
na liderança do grupo B e
da classificação geral do
Campeonato Carioca A2.

- Vitória muito impor-
tante e que nos dá ainda
mais confiança para a
nossa sequência, que é
bem comprida e com duas
competições. Consegui-
mos o primeiro passo, que
é a classificação para a se-
mifinal, porém sabemos
da importância que é ser
o primeiro colocado. Por
isso, o próximo jogo dian-
te do Sampaio Corrêa-RJ
será fundamental para po-
dermos assegurar esta li-
derança. Vamos jogar
pela vitória ou até pelo
empate, para que possa-
mos jogar a semifinal em
casa e podendo empatar
também – destacou o co-
mandante tricolor, que
analisou também como
foi a vitória do Voltaço.

- Fizemos uma boa par-
tida contra uma equipe
muito qualificada e com

Foto: Divulgação/VRFC

bons jogadores. Todos ali já
jogaram o Carioca da pri-
meira divisão e oito do
time titular já foram meus
atletas. Foi um jogo bem
equilibrado, bom de se ver
e melhor ainda porque con-
seguimos a vitória, que nos
recolocou na primeira co-
locação. Agora depende-
mos somente da gente para
terminarmos na liderança
do grupo – analisou.

Agora, o Volta Redonda
retorna a para a Série C do
Campeonato Brasileiro,
quando, neste domingo
(29), às 11h, no Nivaldão,
enfrenta o Botafogo-PB
pela 8° rodada.

- Sabemos da dificulda-
de que será esta partida. O
Botafogo vem de uma vitó-
ria fora de casa contra o Vi-
tória, empatou com o Cam-
pinense em casa, tem uma
equipe muito qualificada,
porém, temos que buscar
fazer o fator casa prevale-
cer, como estamos fazendo
nesta Série C, para que
continuemos no G8, G4, até
que a gente consiga pontu-
ar também fora de casa,
nos sustentando na zona de
classificação por mais tem-
po – projetou Corrêa.

Estadual Sub-20

Já classificado para as
quartas de final do Campeo-
nato Carioca Sub-20, o Volta
Redonda recebe o Botafogo
nesta sexta-feira (27), às 15h,
no CT Oscar Cardoso.

Saída

A diretoria do Volta Re-
donda FC informou ontem
que o meio-campo Romari-
nho não faz mais parte do
elenco tricolor. A rescisão
com o atleta foi feita em co-
mum acordo. Romarinho
chegou em janeiro ao Esqua-
drão de Aço e disputou sete
jogos com a camisa tricolor.

Senado avança na Lei Geral do Esporte
Brasília

Com inovações como a ti-
pificação do crime de cor-
rupção privada para diri-
gentes esportivos, a exigên-
cia de mulheres em cargos
de direção de clubes para li-
beração de recursos de lote-
rias e o combate ao precon-
ceito nos espaços esportivos,
a Comissão de Educação,
Cultura e Esporte (CE) do
Senado aprovou nesta quin-
ta-feira (26) o projeto de lei
que cria nova Lei Geral do
Esporte (PLS 68/2017). O tex-
to segue para votação no ple-
nário do Senado, ainda sem
data definida.

Relatado pela senadora
Leila Barros (Cidadania –
DF), o texto foi elaborado
por uma comissão de juris-
tas e reúne diversas normas
sobre o esporte. São 210 arti-
gos sobre temas como finan-
ciamento público e privado,
gestão das entidades espor-
tivas, regime de trabalho de
atletas e infraestrutura das
arenas esportivas. Entre as
grandes novidades da pro-
posta está o dispositivo que
tipifica o crime de corrup-
ção privada no esporte, iné-
dito no Brasil. Nesse casos,
o texto prevê pena de reclu-
são de dois a quatro anos e
multa para o agente que
“exigir, solicitar, aceitar ou
receber vantagem indevida,
como representante de or-
ganização esportiva priva-
da, para favorecer a si ou a
terceiros”.

O texto também cria
uma espécie de “Lei da Fi-

cha Limpa” para as entida-
des esportivas, impedindo
pessoas afastadas por ges-
tão temerária ou fraudulen-
ta de dirigir clubes e federa-
ções. Além disso, determina
que as torcidas organizadas
que pratiquem condutas
discriminatórias, racistas,
xenófobas, homofóbicas ou
transfóbicas fiquem impedi-
das de comparecer a even-
tos esportivos por até cinco
anos.

A senadora Leila Barros
apresentou substitutivo com
alterações significativas no
texto. As mudanças, segun-
do a ex-atleta, foram incor-
poradas a partir de contri-
buições de diversas entida-
des e pessoas “ligadas às
mais diferentes áreas do es-
porte, como atletas e agentes

de atletas, a Confederação
Brasileira de Atletismo, sin-
dicatos de atletas profissio-
nais, a exemplo do Sindicato
dos Atletas Profissionais no
Estado do Rio Grande do
Sul, representantes de técni-
cos esportivos, entidades so-
ciais que atuam na área es-
portiva, como a Atletas pelo
Brasil, clubes esportivos so-
ciais, a exemplo do Minas
Tênis Clube, e órgãos públi-
cos, como foi o caso do Tri-
bunal de Contas da União”.

O texto garante ainda
igualdade na premiação
paga a atletas homens e mu-
lheres em competições que
façam uso de recursos públi-
cos, promovidas ou disputa-
das por organizações espor-
tivas que se utilizem desses
recursos.

Relatado pela senadora Leila Barros, o texto foi elaborado por uma
comissão de juristas e reúne diversas normas sobre o esporte

Foto: Fabio Rodrigues Pozzebom/Agência Brasil

Nicholas Santos (foto) conquistou ouro nos 50 metros estilo borboleta

Foto: Divulgação/VRFC
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